



Rusia y Nigeria: agenda ampliada para la asociación económica y científica mientras los lazos diplomáticos cumplen 65 años

Description

Moscú y Abuja establecen una nueva agenda para una cooperación ampliada

Rusia ha reafirmado su intención de ampliar la cooperación con Nigeria en varios sectores prioritarios, destacando el potencial no aprovechado del comercio bilateral y la necesidad de renovar los mecanismos institucionales que apoyen una asociación a largo plazo. Así lo informó NAN, socio de TV BRICS.

Hablando en Abuja durante un evento que conmemoró el 65.^º aniversario de las relaciones diplomáticas, el embajador de Rusia en Nigeria, Andréi Pudelyshev, enfatizó que la siguiente fase de cooperación debe centrarse en energía, agricultura, transporte, recursos naturales y campos emergentes de alta tecnología, añadiendo que ambas partes enfrentan “una tarea seria e inspiradora” para alinear sus fortalezas económicas de manera más efectiva.

Reflexionando sobre décadas de compromiso diplomático, el embajador describió el aniversario como un símbolo de continuidad y confianza. A lo largo de los años, la relación se ha expandido a múltiples ámbitos, incluyendo geología, educación, ciencia, agricultura y cultura.

Pudelyshev subrayó la importancia de revitalizar la Comisión Conjunta Intergubernamental sobre Cooperación Económica, Científica y Técnica, considerándola esencial para cumplir los nuevos objetivos estratégicos. También destacó la creciente relevancia de la cooperación entre autoridades regionales, instituciones académicas y organismos políticos.

El embajador ruso afirmó además que Rusia valora la diplomacia equilibrada de Nigeria dentro de las Naciones Unidas, la Unión Africana y la Comunidad Económica de Estados de África Occidental (CEDEAO/ECOWAS).

En representación de Nigeria, el secretario permanente del Ministerio de Asuntos Exteriores, Dunoma Umar Ahmed, señaló que la fortaleza de la relación bilateral radica en principios compartidos: la soberanía y el respeto al derecho internacional. Dijo que estos fundamentos han moldeado la cooperación en el diálogo político, la educación, la ciencia y el intercambio cultural.

Ahmed reconoció el apoyo constante de Rusia en el desarrollo de capacidades, especialmente a través de iniciativas de formación y asistencia técnica. Añadió que ambos países continúan explorando oportunidades en energía, minería, agricultura, transporte y manufactura, combinando el creciente potencial económico de Nigeria con las capacidades tecnológicas de Rusia.

Según él, las perspectivas de una integración económica más profunda siguen siendo significativas, con ambos Estados buscando acelerar las negociaciones y avanzar en proyectos conjuntos capaces de ofrecer beneficios tangibles a sus poblaciones.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Diciembre 2025